
 

 DIRETTIVO NAZIONALE APNEC  

Hotel Casali –Via Benedetto Croce  

Cesena  

 

 

Cesena, 29.03.2012  

 

PRESENTI:  

MAURIZIO DIONIGI  

ALDO VIOLET  

ALDO LA SPINA  

LAURA FERRIGNO  

EMILIO ARNONE  

ALESSANDRO BINDI  

DAVIDE MARINELLI  

 

ASSENTI:  

ALESSANDRA CERRI (giustificata)  

CLAUDIO MINOLI  



ORE 10:15 I membri del direttivo siedono al tavolo dei lavori  

 

Il Direttivo Nazionale nomina Laura Ferrigno come Segretaria dei lavori.  

 

Come da lettera di convocazione del 22.03.2012 del Presidente Nazionale, O.d.G:  

 

 Comunicazioni del Presidente  

 Bilancio consuntivo  

 Discussione problema venutosi a creare con i soci Dott. Andrea Pantano e  

          Dott. Piero Acquaro  

 Provvedimenti da sottoporre al Collegio Nazionale dei Probiviri  

 Mozione di sfiducia nei confronti del Presidente Nazionale  

 Decreto Ministeriale  

 

Ore 10:18 APERTURA DEI LAVORI  

 

  

 

Maurizio Dionigi presenta al Direttivo le Sue dimissioni. Le motivazioni di tale  

decisione, spiega, risiedono nelle evidenti divergenze emerse nell’ultimo Direttivo e  

trascinatesi sino ai giorni odierni. Riscontra politiche e finalità associative lontane  

dalle sue idee. Pertanto, presenta le Sue DIMISSIONI che dichiara essere  

IRREVOCABILI E CON EFFETTO IMMEDIATO.  

 

Pone sul tavolo due lettere, una per il Direttivo e l’altra per il Consiglio, contenenti le  

Sue ufficiali dimissioni. Lascia immediatamente dopo l’aula dei lavori.  

 

Aldo La Spina, in qualità di vicario, prende la direzione del Direttivo. La Spina,  

all’uscita dall’aula di M. Dionigi, dichiara il suo intento di rimettere le proprie  

dimissioni in mano al Consiglio Direttivo. Gli sembra un atto dovuto su natura  

morale, prima, e un logico dovere, poi, ricordando di essersi insidiato come Vice  

Presidente, ai tempi, proprio su proposta e sostegno dello stesso Dionigi. La Spina,  

pertanto, propone ad Aldo Violet la carica di Presidente facente funzioni.  

 

Aldo Violet, pur non avendo nessun problema a sostenere tale incarico, si dichiara  

favorevole a non sconvolgere l’intero assetto istituzionale; si considera -nelle vicende  



ultime- soggetto di controparte e, quindi, reputa inopportuno il suo ruolo di  

Presidente facente funzioni e invita il Vice Presidente La Spina a rivestire tale  

incarico.  

 

Laura Ferrigno appoggia l’invito di Aldo Violet ritenendolo, attualmente,  

rappresentante “super-partes” dell’intero Direttivo.  

 

Davide Marinelli invita La Spina a sentirsi libero nella sua decisione; ritiene  

anch’egli La Spina idoneo al nuovo incarico.  

 

Alessandro Bindi e Emilio Arnone considerano logica e consequenziale la nomina a  

Presidente facente funzioni di Aldo La Spina. Per loro, Aldo Violet, in questo  

momento, rivestirebbe in maniera “scomoda” questo ruolo.  

 

La Spina presenta al Direttivo le Sue dimissioni. Il Consiglio Direttivo le respinge.  

ALDO LA SPINA E’ NOMINATO PRESIDENTE F.F. 

  

Il Consiglio Direttivo si appresta a consultare il Bilancio.  

 

DAVIDE MARINELLI, prima di procedere a tale atto, chiede di poter prendere la  

parola e comunica le sue DIMISSIONI da Tesoriere dell’Associazione quanto quelle  

da Consigliere, chiarendo che, le stesse, non sono consequenziali a quelle del  

Presidente dimissionario. La mancanza di tempo e lo spirito demotivato degli ultimi  

tempi, sono le sue motivazioni. Manifesta il suo intento di rappresentare comunque al  

meglio il suo compito di Tesoriere, dinnanzi al Direttivo e al consiglio Nazionale. Si  

rende in ogni caso disponibile per il prossimo futuro alla collaborazione con il nuovo  

tesoriere, pur dichiarando ad effetto immediato le sue dimissioni.  

 

In aula, infatti, è presente l’intera documentazione contabile e fiscale Apnec ritirata  

presso il Commercialista.  

 

Davide Marinelli fa presente la questione “telefonia” e “rete”. Ad oggi vi sono schede  

sim, chiavette internet e abbonamenti attivi che sono in possesso di alcuni soci.  

Sarebbe opportuno rintracciarne l’esistenza e l’utilizzo.  

Per il futuro e su esperienza personale, Davide Marinelli propone che il Tesoriere sia  

affiancato, nel suo compito, da una segretaria che possa raccogliere buona parte della  



documentazione cartacea, onde agevolare il compito a volte troppo gravoso del  

tesoriere.  

 

Il Direttivo tutto ringrazia Davide Marinelli per il lavoro sino ad oggi svolto e, viste  

le sue dimissioni, propone Laura Ferrigno come Tesoriere e le chiede ufficialmente di  

incaricare un commercialista.  

 

Laura Ferrigno manifesta la sua preoccupazione nel ricoprire tale ruolo senza la  

dovuta riflessione. Manifesta, in ogni caso, la volontà di volersi rapportare con un  

commercialista di zona e non lontano dalla sua sede. Commercialista e Tesoriere  

devono avere la possibilità di confrontarsi facilmente e non con operosità.  

 

Pertanto, Laura Ferrigno accetta l’incarico con riserva. Provvederà a consultare  

un commercialista della sua zona per una valutazione d’incarico e, solo dopo, si  

renderà disponibile al ruolo di Tesoriere.  

 

Si chiarisce che nessun incarico a nessun Commercialista verrà formalmente affidato  

senza la presentazione di una proposta di preventivo spese e l’approvazione del  

Direttivo intero.  

 

DAVIDE MARINELLI presenta e spiega la documentazione inerente al bilancio  

2011.  

 

IL Consiglio Direttivo approva il bilancio 2011 

 

  

 

Ore 11:45  

 

Aldo La Spina ed i colleghi del Direttivo si spostano nell’aula del Consiglio  

Nazionale. Il Presidente facente Funzioni comunica al Consiglio le Dimissioni di  

Maurizio Dionigi leggendo la lettera a loro indirizzata. L’occasione è gradita, da  

parte del Presidente facente funzioni, per ringraziare, in ogni caso, dinnanzi alla  

platea, l’operato del Presidente dimissionario.  

 

I membri del Direttivo si intrattengono nell’aula del Consiglio Nazionale dove viene  

approvato il bilancio 2011.  

 

  



SITO APNEC  

Il Direttivo affida la gestione del Sito Apnec a Laura Ferrigno che verrà presto messa  

in condizioni di poter operare attraverso password e accessi. Verrà messa in  

condizione di interfacciarsi con il webmaster e valutare e studiare la nuova  

amministrazione.  

 

Ore 13:45 PAUSA PRANZO E INTERRUZIONE LAVORI  

 

Ore 15:00 RIPRESA DEI LAVORI  

 

  

 

ESAMI APNEC SICILIA  

 

Il Consiglio ritiene che per la questione Sicilia, per questa volta, si possa valutare  

l’idea di non attendere il numero previsto di esaminandi e di istituire una  

commissione così composta: un Commissario esterno Apnec , il Presidente Apnec  

Regione Sicilia e un Consigliere Nazionale per gli esami del 31.03.2012.  

 

Pertanto si definisce la commissione  

 

COMMISSARIO ESTERNO: LAURA FERRIGNO  

PRESIDENTE REGIONE SICILIA: CALOGERO PISCOPO  

CONSIGLIERE NAZIONALE: GIULIA DE MARIA  

  

 

AL consiglio vengono sottoposti i casi di Milko Congia, Maurizio Dionigi e Claudio  

Minoli  



Sul caso Congia: il Consiglio Direttivo deferisce il caso di Milko Congia ai probiviri  

con la richiesta specifica di valutare attentamente le risultanze testimoniali in quanto  

la denuncia sembra molto generica e allo stato attuale priva di fondamenta  

 

Sulla questione Acquaro-Pantano:  

 

Viene scritta dal Presidente facente funzioni Aldo La Spina una lettera (che si allega  

al presente verbale) all’Avvocato dei due soci.  

 

Si invia l’intera documentazione al Collegio Nazionale dei Probiviri per le opportune  

valutazioni e decisioni.  

 

  

 

CONGRESSO GIUGNO 2012  

 

Il Consiglio Direttivo dà incarico alla SEGRETERIA per la comunicazione ai soci e  

l’organizzazione del caso.  

 

 

Ore 18:00 CHIUSURA DEI LAVORI  

 

Cesena, 29.03.2012 

 

 

 

 


